## Sponsorenlauf ein voller Erfolg

Schüler der Sonnenberg-Grundschule spenden 7000 Euro für einen guten Zweck

**SCHWAIGERN** "Ich bin beeindruckt von der Leistung der Kinder", sagt Wolfgang Friederich, der Erste Vorsitzende der Uganda-Hilfe Unterland. Unter dem Motto: "Kinder laufen für Kinder" sind 207 Schüler der Sonnenberg-Grundschule Schwaigern beim Sponsorenlauf mit Schulspieltag mitgelaufen.

Betrag 7000 Euro kamen zusammen. "Das ist eine beachtliche Summe", meint Friederich, der sich von der Veranstaltung selbst ein Bild vor Ort gemacht hat. Die Hälfte des Spendenbeitrags geht an die Uganda-Hilfe Unterland. Die anderen

3500 Euro kommen der Christopher Indienhilfe zugute. Auf dem Sportplatz der Leintal-Schule stellten die jungen Läuferinnen und Läufer ihr sportliches Können unter Beweis. Pro gelaufene 400-Meter-Runde erhielten die Kinder einen bestimmten Beitrag von ihren Sponsoren.

**Tolle Leistung** "20 bis 30 Runden waren der Spitzenwert. Im Sportunterricht wäre das undenkbar", sagt Rainer Stegmaier grinsend, der Schulleiter an der Sonnenberg-Grundschule ist. Vorab gab es dieses Jahr eine Informationsveranstaltung. Dadurch kam es zu keinen bösen Überraschungen. "Die meisten Kinder hatten drei bis fünf Sponsoren. Oft waren das Verwandte und Bekannte", meint Stegmaier.

Kurios Für Rainer Schmalzhaf, den Vorsitzenden der Christopher Indienhilfe, kam die Spende unverhofft. Es wurde vergessen, ihm Bescheid zu geben, dass er mit seiner Organisation als Spendenempfänger ausgewählt wurde. Zur Scheckübergabe hat ihn die Schule aber dann rechtzeitig informiert. Die Freude darüber war groß. "In vier Jahren findet der nächste Sponsorenlauf statt", sagt Stegmaier.



Bei der Scheckübergabe mit Schülern: (von links) Anke Ditsch, Wolfgang Friederich, Walter Schmalzhaf und Rainer Stegmaier. Foto: Dennis Weber